



Erläuterungstafel Georg-Hirth-Platz

Bestellung einer städtischen Leistung:

Der Bezirksausschuss Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt übernimmt die Kosten für eine Erläuterungstafel unter das neue zusätzliche Straßenschild am Georg-Hirth-Platz.

Kosten ca. 55 Euro für eine einseitige Bedruckung.

Begründung

In einem Schreiben an das Büro des Oberbürgermeisters hat ein Urur-Enkel von Georg Hirth angeregt, den Georg-Hirth-Platz „schmuckvoller“ zu gestalten. Das Baureferat-Gartenbau hat die Anregung aufgenommen und als kleine Verbesserungen zwei schnell-umsetzbare Maßnahmen beschlossen: Ergänzung floraler Aspekte in den Rasenflächen, Aufstellung eines zusätzlichen Straßenschildes.

Der BA2 beteiligt sich an der Maßnahme durch die Aufstellung einer Erläuterungstafel: Georg Hirth war großer Kunstmäzen, Besitzer des Vorläufers der SZ – der Münchner Neueste Nachrichten und Gründer der Zeitschrift „Jugend“ (Sprachrohr für die damalige Münchner Kunst- und Literaturszene). Diese Zeitschrift wurde Namensgeberin für den Jugendstil.

Initiative: Benoît Blaser



Foto Baureferat-Gartenbau